



Der Engel Gabriel unterhält sich mit dem „Zweifler“



Probenbild der letzten Szene.



Die Hirten bei Maria und Josef.

Was macht die Maus im Krippenstroh und was hat Gabriel uns heute zu sagen? Krippenspiele in Rengershausen und Guntershausen

Wer auf die obige Frage eine Antwort möchte, sollte hier weiterlesen. Wer sie schon kennt, war wahrscheinlich an Heiligabend in einem der Gottesdienste mit Krippenspiel oder Kindermusical. Doch eins nach dem anderen.

Zum ersten Mal haben die Kinder vom Kindergottesdienst und vom Kikerikichor, dem Kinderchor der Brüder-Grimm-Schule und der Kirchengemeinde, ein Weihnachtsmusical einstudiert: Die Chorkinder die Musik, die KiGokinder die Texte. Geholfen haben dabei im Chor Vera Weitzel, Werner Bremer und Henning Pormann, sowie im Kindergottesdienst Karin Damm, Barbara Rödiger und Susanne Jahn-Siebert. Das Krippenspiel handelte von zwei Mäuschen, die bei der Geburt Jesu ganz dicht dabei sein wollten. Und da haben wir auch schon die Antwort, was die Maus im Krippenstroh macht: Dabei sein! Wer bei dieser Aufführung dabei war, wird mir Recht geben, wenn ich sage, dass die Kinder das ganz fantastisch gemacht haben.

Aber auch die Vorkonfirmandinnen und -konfirmanden aus Rengers- und Guntershausen haben unter der Anleitung von Melanie Leister, Catharina Saul, Claudia Woermann und Kerstin Reinold ein tolles Krippenspiel abgeliefert. In der Rahmenhandlung wurde ein zeitungslesender „Mann von Welt“ und Zweifler vom Engel Gabriel am Ende davon überzeugt, dass es doch gut und wahr ist, dass Gott in dieser Welt ist. Die Vorkonfirmanden haben ihre erste aufregende Aufgabe gut gemeistert. Im Übrigen waren es nicht nur die Vorkonfirmanden: Miriam Arend hat wieder die Maria in Guntershausen gespielt und Jan Kurz den Zweifler. Auch hier kann ich nur voller Lob sein für zwei tolle Aufführungen. Danke an alle, die diese drei Aufführungen ermöglicht haben!

Henning Pormann

Ps.: Die Bilder wurden übrigens bei den Proben aufgenommen.



Auch die kleinen Mäuse waren wieder mit dabei...



... genauso wie ein Esel.



Alle Tiere wärmen mit ihrem Atem das Kind in der Krippe



Alle Kinder vom Kikerikichor und vom Kindergottesdienst nach der Probe mit den HelferInnen: Vera Weitzel, Werner Bremer, Barbara Rödiger, Karin Damm und Susanne Jahn-Siebert